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Editorial

Nos vacances à Val Thorens
Notre classe à passé des vacances de neige à Val
Thorens l’année  passée avant les vacances de
pâques. Nous sommes partis à sept heures du matin
en bus .Le voyage en bus durait dix heures. Quand
nous étions là, nous mangions quelque chose et
nous rangions d’abord nos valises. A sept heures
les enfants ont mangé une pizza froide. Ensuite,
nous avons dormi. Nous avons dû aller au lit à dix
heures et éteindre les lampes.
On était une semaine à Val
Thorens. Il faisait très froid et il y
avait beaucoup de neige. Quand
nous faisions du ski, on tombait
souvent . Il faut avoir une
combinaison, des chaussures, de la
crème, des skis, des habits chauds,
un casque et un dossard .Quand
nous faisions du ski, on faisait des
pauses et nous buvions de l’eau.
On montait sur les télésièges, les
téléphériques et les tire-fesses.
Parfois on tombait des tire-fesses et
on n’arrivait pas à remonter. Nous
sommes allés sur des pistes noires,
rouges, bleues et vertes.
Les problèmes du sport d’hiver
En hiver les gens  font du sport d
hiver. Les gens vont tous en même
temp sur les autoroutes. Il y a des embouteillages
sur les routes. La glace et la neige provoquent des
accidents. Beaucoup de gens sont tués.
Les gens qui mettent du sel sur la route ont
beaucoup de travail.
Dans les montagnes il y a toujours un risque
d’avalanches. Les avalanches tuent les gens qui ne
font pas attention, les avalanches cassent les
maisons.
On déboise les fôrets pour faire des pistes de ski.
C’est dangereux, parce que les fôrets arrêtent les
avalanches.
Le ski est aussi dangereux, parce qu’en tombant on
se peut se casser une jambe. On peut être tué qu’on
ne fait pas attention et on peut être ensevelir sous
une avalanche.

Les avalanches
La vieille neige congèle et la nouvelle neige tombe
sur l’autre neige. Quand la nouvelle neige tomebe, la
couche de neige devient trop lourde et la glace
casse. Quand la glace est cassée, cette couche
glisse, la neige se développe avec l’autre neige. Et
ça devient une avalanche. Cette avalanche glisse
dans la vallée et détruit tout qui est sur son
chemin.Elle atteint une vitesse de 300km/h.
En ce moment il est surtout dangereux de faire du

ski dans le Paznauntal en Autriche. A Galtur une
avalanche a tué beaucoup de gens.
Nous vous conseillons de ne pas aller faire du ski
cette année, parce qu’il y a  beaucoup d’avalanches.
Cependant c’est très amusant et intéressant de skier,
mais il y a c epetit problème à cause des
avalanches: il faut attendre que ça se calme.
Regardez la télévision ou écoutez la radio. Dès que
ça se calme, vous pouvez y aller. Je crois que tout le
monde a vu à la télévision qu’il y a eu des vingtaines
de morts. C’est pour ça que nous vous conseillons
d’attendre un bon moment. Nous y sommes allés un
jour et c’était fantastique.
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